Au fil des jours, du lundi 13 au vendredi 17 décembre,

Cette semaine il y avait de nombreux absents et nous étions souvent une petite vingtaine... Vivement les vacances !

Nous avons réalisé des bonhommes de neige pour décorer nos maisons pour Noël.

Lundi, dans le livre Premiers servis, premiers arrivés, nous avons retrouvé les insectes qui rencontrent un chat et une araignée.

Mardi, nous avons pris notre petit-déjeuner avec Marion. Au menu, un petit pain, un jus d'orange 100% et un petit suisse aux fruits. Nous nous sommes régalés.

Il y avait deux dames qui sont venus observer comment une classe de PS/MS/GS travaille.

Héloïse nous a fait la surprise de nous offrir un bonbon pour son anniversaire.





Jeudi, nous avons retrouvé Julia pour les deux derniers jours. Les enfants nés au mois de décembre ont cuisiné des bûches au chocolat et à la confiture de framboise. Malheureusement Elia était absente, elle cuisinera donc avec les enfants nés en janvier.











Nous avons fait une carte de vœux à offrir à la personne de notre choix.











Dans le conte musical que nous écoutons chaque semaine, nous avons découvert un cousin de la guitare, le banjo.



Nous étions très excités jeudi après-midi parce que le Père Noël était annoncé. Il est arrivé à 15 heures et certains ont été un peu impressionnés. Il nous a distribué un sachet avec de jolies surprises : une brioche, deux papillotes, une mandarine et un coloriage avec des crayons de couleurs !!! Il était accompagné de deux dames de la Mairie. Pour les remercier, nous avons chanté Noël Jazz, I wish you a Merry Christmas et L'as-tu vu ?







Roxy nous a appris un nouveau texte en anglais :

Roxy has a mum, a dad, a baby sister called Rose and a cat called Polly! Meaou! Meaou!

Nous avons regardé des contes de Noël grâce au VPI : Le bonhomme de neige, de Briggs (sans paroles), et Père Noël et Tom Chiffon et Le bonhomme de pain d'épice.



Vendredi, nous avions hâte de goûter les bûches de Noël... Anisia et Elena n'ont pas pu souffler leurs bougies, elles étaient absentes.



En motricité, nous avons fini le cycle grimper, ramper, s'équilibrer et nous avons bien progressé! Nous en commencerons un nouveau à la rentrée...

Nous sommes partis fièrement avec nos bricolages et nos cartes!

Nous vous souhaitons un très joyeux N'oël et une belle année 2022!!!